

上戸祭小の合言葉



学ぼう
遊ぼう
友だちと

かみと

上戸祭小学校
学校だより 第8号
令和7年12月19日
上戸祭小学校長
西村 詔子
児童数 440名

～もうすぐ 2026年～

猛暑だった夏がやっと終わり、秋を感じられるようになったと思っていましたが、あっという間に冬がやってきました。早いもので、もうすぐ1年が终わります。今年は、複数の日本人がノーベル賞を受賞したり、スポーツ界で活躍したりしました。来年も、明るい話題の多い1年になることを願っています。

4月より大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。

良いお年をお迎え下さい



～市P連バレーボール大会～

11月16日（日）「市P連バレーボール大会」が行われました。1回戦で宮の原小学校と対戦し逆転で勝利しましたが、2回戦は残念ながら負けてしまいました。大会に参加してくださった皆様、応援に来てくださった皆様ありがとうございました。

～校内読書週間～

12月1日～12日は、校内読書週間でした。図書委員会を中心に、様々なイベントが実施されました。図書委員会や読み聞かせボランティア「やじろべえ」、先生方による読み聞かせ、本クイズ、読書bingo、おはなし給食、おうちde読書、図書委員・先生おすすめの本コーナーなど盛りだくさんでした。これらのイベントを通して、いろいろな本に興味をもってくればうれしいです。



～お弁当の日～

宇都宮市では、子供たちの食への関心を高め、感謝する心を育てることを目的として「お弁当の日」を実施しています。上戸祭小学校では、12月4日（木）に「お弁当の日」を実施しました。子供たちは「お手伝いしたよ」「卵焼き作ったんだ」と笑顔で話をしてくれました。一緒に食材を買いに行ったり、おかずを詰めたり、一品作ったりと、学年に応じてお弁当づくりに参加したようです。お忙しいところご協力いただきましてありがとうございました。



～全市一斉土曜授業～

12月6日（土）の全市一斉土曜授業では、授業を参観いただきましてありがとうございました。オープンスクールということで、地域の皆様にも学校の様子をご覧いただけたのではないかと思います。普段とは違い、たくさんのお客様がいらっしゃる中での授業に、子供たちもちょっと緊張していたようですが、とてもうれしそうでした。



冬休み 令和7年12月26日（金）～ 令和8年1月7日（水）
※12月28日～1月5日は、学校閉庁日になります。



各学年の様子

【 1年生 遠足 】

秋晴れの中、宇都宮動物園に行きました。動物園では、キリンやゾウなどにエサやりをしました。キリンの舌の色や長さにびっくりしながらも、上手にえさをあげることができました。遊園地では、メリーゴーランドやジェットコースターなどに楽しそうに乗っていました。



【 2年生 遠足 】

今年10月にリニューアルオープンした子ども総合科学館に行きました。グループで館内を自由に見学したり、「不思議トラベル」というプラネタリウムを観たりしました。栃木の星空や、いろいろな場所、いろいろな時代の星空を鑑賞することができました。



【 3年生 三角形 】

3年生では、二等辺三角形や正三角形について学習します。いろいろな三角形を辺の長さに着目し分類することで、二等辺三角形や正三角形の意味を理解しました。コンパスを使った作図の仕方も学び、最後に練習で、二等辺三角形や正三角形を敷き詰めた模様づくりをしました。



【 4年生 本を開くと 】

図工「本を開くとお気に入りの場面」では、段ボールで舞台を、紙粘土で登場人物を作り自分が伝えたい物語の一場面を表現していきます。最近、国語で学習した「ごんぎつね」からお気に入りの場面を選んだ子がたくさんいました。出来上がりが樂しみです。



【 5年生 体力向上エキスパートティーチャー派遣事業 】

県の「体力向上エキスパートティーチャー派遣事業」を活用し運動の指導を受けています。今回は、「ソフトバレーボール」でご指導をいただきました。一度ボールを捕ってから友達にパスをするので、苦手な子でも楽しく練習できました。ミニゲームでラリーが続くと盛り上がりっていました。



【 6年生 ふれあい文化教室 】

和太鼓の先生をお招きし、迫力ある演奏を聴いたり、長胴太鼓や平太鼓などの和太鼓を実際にたたいたりしました。体験では「宮のわらし子祭り」という曲を練習し、かっこよく演奏することができました。短い時間でしたが日本の伝統文化に触れる貴重な体験になりました。



★学校ホームページでは、子供たちの様子を配信しています。ぜひ、ご覧ください！